
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 25.04.14

Gottes Werk
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 3:3-7
Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Wenn jemand nicht von neuem
geboren wird, so kann er das Reich Gottes nicht sehen! Nikodemus spricht zu ihm: Wie kann ein Mensch
geboren werden, wenn er alt ist? Er kann doch nicht zum zweitenmal in den Schoß seiner Mutter eingehen
und geboren werden? Jesus antwortete: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Wenn jemand nicht aus Wasser
und Geist geboren wird, so kann er nicht in das Reich Gottes eingehen! Was aus dem Fleisch geboren ist,
das ist Fleisch, und was aus dem Geist geboren ist, das ist Geist. Wundere dich nicht, daß ich dir gesagt
habe: Ihr müßt von neuem geboren werden!

Wir haben schon zwei Dinge gesehen. Das erste war, dass "Wiedergeburt" absolut notwendig ist. Das zweite
war, dass "Wiedergeburt" der Beginn eines neuen Lebens ist. Diesem Umstand möchten wir noch etwas
näher betrachten. Für manche ist "Wiedergeburt" fälschlicher Weise ein Ereignis, das eintritt, wenn man
genügend geglaubt hat, Buße getan hat, getauft worden ist usw. Aber was sagt die Bibel? Wir haben es
leicht, denn dieser Begriff steht nicht oft im Neuen Testament. Schauen wir uns die Bibelstellen erst einmal
an. Da ist:

Johannes 3:3-7
Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Wenn jemand nicht von neuem
geboren wird, so kann er das Reich Gottes nicht sehen!... Was aus dem Fleisch geboren ist, das ist Fleisch,
und was aus dem Geist geboren ist, das ist Geist. Wundere dich nicht, daß ich dir gesagt habe: Ihr müßt von
neuem geboren werden!

In dieser Stelle wird uns die Notwendigkeit der "neuen Geburt" gezeigt. Dann wird uns gezeigt, dass die Bibel
von zwei Geburten redet, einmal von der natürlichen Geburt und zum anderen von der "neuen Geburt" auch
bezeichnet als "aus dem Geist geboren" oder "aus Gott geboren". Die Bibel zeigt uns weiterhin, was die Art
zu leben ist, die derjenige zeigt, der nur die erste Geburt, also die natürliche Geburt, erlebt hat. Die Bibel
sagt:

1.Johannes 3:8-10 
Wer die Sünde tut, der ist aus dem Teufel; denn der Teufel sündigt von Anfang an. Dazu ist der Sohn Gottes
erschienen, daß er die Werke des Teufels zerstöre. Jeder, der aus Gott geboren ist, tut nicht Sünde; denn
Sein Same bleibt in ihm, und er kann nicht sündigen, weil er aus Gott geboren ist. Daran sind die Kinder
Gottes und die Kinder des Teufels offenbar: Jeder, der nicht Gerechtigkeit übt, ist nicht aus Gott, ebenso wer
seinen Bruder nicht liebt.

Nun müssen wir sehen, dass die Bibel uns daran erinnert, dass wir alle das, was gut und richtig in den Augen
Gottes ist, nicht erfüllen können. Aus diesem Grund benötigen wir ja eine zweite Geburt, wir müssen "von
neuem geboren" werden. Aus diesem Grund wird uns in den obigen Versen der Unterschied gezeigt. Da ist
zum einen der Mensch, der in der Sünde lebt, oder sie bewusst tut, und da ist zum anderen derjenige, der
"aus Gott geboren" ist und nicht in der Sünde lebt. Es ist mir wieder wichtig, dass Du erkennst, wie wichtig es
ist, zu wissen, dass Du aus Gott geboren bist. Ich muss auch hier noch einmal wiederholen, dass oft die
kostbaren Segnungen Gottes nicht richtig bei uns ankommen, weil wir einfach nicht wissen, wie viel Gutes
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Gott in unserem Leben getan hat. 

Wenn wir noch einmal auf die Begebenheit mit Nikodemus schauen, dann erkennen wir, wie dieser gelehrte
Mann auf die Aussage des Herrn Jesus reagiert. Der Herr Jesus sagt: "Wenn jemand nicht von neuem
geboren wird, so kann er das Reich Gottes nicht sehen!" und Nikodemus versteht das überhaupt nicht und
stellt die Frage: "Wie kann ein Mensch geboren werden, wenn er alt ist?" Nikodemus macht sich Gedanken
und fragt weiter: "Er kann doch nicht zum zweitenmal in den Schoß seiner Mutter eingehen und geboren
werden?"

Du siehst, diese Sache ist damals wie heute nicht so leicht zu verstehen. Nikodemus blieb nichts anderes
übrig, als dem Herrn Jesus dies einfach zu glauben. Seht ihr, und gerade das fällt den Menschen oft so
schwer. Sie können und wollen nicht einfach etwas geschenkt annehmen. Denn das war es ja. Die neue
Geburt ist ein Geschenk Gottes, so wie jedes Kind auf der Erde eine Gabe Gottes ist. Was machst Du mit
diesem Geschenk?

Seht Ihr, ettliche Eltern wünschen sich Kinder und bekommen keine. Sie versuchen alles, aber es geht nicht.
Wenn Gott keine Kinder schenken will, da kann man nicht viel machen. Auf der anderen Seite gibt es viele
Eltern, die wollen keine Kinder und dennoch schenkt der Herr ihnen welche. Aber sie verachten das
Geschenk Gottes und treiben das Kind ab. Sie wollen einfach das Geschenk Gottes nicht annehmen. Wie
schrecklich, finde ich, ist so eine Einstellung. Denke einmal darüber nach! Und wenn sie sich dennoch
entschließen, die Kinder zu bekommen, dann nur mit Widerwillen, ohne alle Freude. Ich frage Dich, was soll
aus solchen Kindern werden? Diese Kinder sind doch arm dran. Sie sind verachtete Geschenke Gottes.
Meinst Du, dass dies gut geht? Meine lieben Freunde, das kann nicht gut gehen. Und das ist nicht Schuld der
Kinder, sondern allein, ganz allein, Schuld der Eltern.

So ist es auch mit der "neuen Geburt", mit "der Geburt aus Gott". Sie ist ein wunderbares Geschenk Gottes.
So wie der Säugling nicht verstehen kann, wie das alles passiert, so können wir manchmal die Dinge nicht
verstehen, wenn wir "von neuem geboren" sind. Aber wir können uns darüber freuen. Wir können Gott dafür
danken. Wir können dankbar sein, dass Gott so gut ist. Wir dürfen diese neue Geburt, das Geschenk Gottes,
nicht verachten oder gering achten, sondern sollten es schätzen, ehren und bewahren. Denn wenn Du "aus
Gott geboren" bist, dann freust Du Dich, Gottes Kind zu werden, denn durch Deine "neue Geburt" hast Du ein
Anrecht darauf. Dir fällt es leicht, an Seinen Namen zu glauben, denn durch die "neue Geburt" hast Du auch
das Recht, Seinen Namen zu tragen.

Johannes 1:12-13 
Allen aber, die ihn aufnahmen, denen gab er das Anrecht, Kinder Gottes zu werden, denen, die an seinen
Namen glauben; die nicht aus dem Blut, noch aus dem Willen des Fleisches, noch aus dem Willen des
Mannes, sondern aus Gott geboren sind.

Wenn Du diesen Vers so liest, bekommt er plötzlich eine ganz neue wunderbare Bedeutung und stellt die
Dinge richtig dar. Da wird das "Aufnehmen" nicht mehr als Leistung gesehen, die Du erbringen müsstest, das
wäre ja Werkgerechtigkeit und nicht mehr Gnade, sondern ist die Folge der "neuen Geburt", und die ist ja
allein das Werk Gottes. 

So möge der Herr Dir für heute klar machen, dass es ein Geschenk Gottes ist, wenn Du "von neuem
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geboren" wirst. Du bekommst dadurch die Möglichkeit, ein Kind Gottes zu werden, dass an Seinen Namen
glaubt. 

Der Herr segne Dich heute!
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